

Más de cien mil personas “caminaron por la libertad” contra la trata de personas

Escrito por LaVanguardia.com / EFE
Lunes, 21 de Octubre de 2019 09:39

Convocados por A21 España, los manifestantes marcharon bajo el lema, “Aboliendo la esclavitud con cada paso”

Más de cien mil personas “caminaron por la libertad” contra la trata de personas

Escrito por LaVanguardia.com / EFE
Lunes, 21 de Octubre de 2019 09:39



Más de cien mil personas “caminaron por la libertad” contra la trata de personas

Escrito por LaVanguardia.com / EFE
Lunes, 21 de Octubre de 2019 09:39



[Abolición de la trata de personas: más de 100 mil personas participaron en una marcha por la libertad](#)